



JUAN CARLOS CON PAPA. Ciudad del Vaticano, febrero 10. El Rey Juan Carlos besa hoy la mano del Papa Paulo VI, en el Vaticano.

El Papa Paulo VI Recibe a los Monarcas de España

CIUDAD DEL VATICANO, febrero 10 (AP). El Papa Paulo VI recibió hoy al Rey Juan Carlos y a la Reina Sofía de España en la primera audiencia vaticana de un jefe de Estado español en 54 años. El Pontífice expresó esperanzas de que el joven monarca pueda brindar una "libertad responsable" y una "sólida paz" a sus compatriotas.

El Papa, de 79 años, se reunió con el Rey, de 38, en la biblioteca privada del Pontífice en una audiencia desusadamente prolongada y considerada como evidencia del interés del Papa en la España predominantemente católica y en el acentuado mejoramiento de las relaciones entre el Vaticano y Madrid, desde la muerte del General Francisco Franco.

El Papa dijo en español que la Iglesia espera que España "supere viejas barreras" y expanda un "justo ambiente de libertad responsable, abierto a la realización de los cristianos y ciudadanos españoles".

Sin embargo, el Papa advirtió que la situación en España "no de-

ja de tener todavía momentos de tensión y sufrimiento". Exhortó al Rey a "superar las tensiones originadas en recientes actos dolorosos".

Esta fue una clara referencia a la violencia del mes pasado que dejó un saldo de diez muertos, incluso cinco comunistas y tres policías.

El Papa expresó su satisfacción por lo que calificó como "recientes y alentadores perfeccionamientos" en las relaciones con la Iglesia Española logrados "por su personal intervención en este campo".

El Rey Juan Carlos cedió el año pasado un derecho de cinco siglos de antigüedad de los monarcas españoles de influir en la selección de los Obispos españoles.

Este derecho también le fue conferido a Franco en el Concordato de 1973 entre la Iglesia y España. Pero a pesar de los repetidos llamamientos del Papa Paulo El "Caudillo" nunca renunció a ese derecho.

"Majestad, nuestras sinceras gracias (por esto)", dijo el Papa al Rey. "Mientras tanto, os

—Favor Pase a p. Pág. 84.

Películas Postuladas al Oscar de la Academia

LOS ANGELES, Feb. 10 (AP) — "Network", un descarnado estudio de la industria de la televisión, y "Rocky", la historia de un boxeador que de la miseria llega a la opulencia, acapararon hoy diez candidaturas, cada una a sendos Premios de la Academia Cinematográfica de Hollywood.

"All The President's Men", una crónica del escándalo Watergate, les sigue con ocho postulaciones para la cuadragésimo novena distribución de los premios Oscar, y "Bound For Glory", biografía del folklorista Woody Guthrie, protagonizada por David Carradine, con seis.

El finado Peter Finch fue postulado como candidato al premio al Mejor Actor por su papel en "Network", junto con William Holden por la misma película; Robert de Niro por "Taxi Driver"; el italiano Giancarlo Giannini por "Seven Beauties"; y Sylvester Stallone por "Rocky".

Como candidatas al Premio a la Mejor Actriz fueron designadas Faye Dunaway por "Network", Talia Shire por "Rocky"; Marie-Christine Barrault por "Cousin Cousine"; Sissi Spacek, por "Carrie"; y Liv Ullmann por "Face

to Face".

Por el premio a la mejor película de 1976 competirán "All the President's Men", "Bound for Glory", "Network", "Rocky" y "Taxi Driver".

Otras postulaciones: Actor de reparto: Ned Beatty por "Network"; Burges Meredith y Burt Young por "Rocky"; Laurence Olivier por "Marathon Man" y Jason Robards por "All the President's Men".

Mejor actriz de reparto: Jane Alexander, "All the President's Men"; Jodie Foster, "Taxi Driver"; Lee Grant, "Voyage of the Damned"; Piper Laurie, "Carrie"; y Beatrice Straight, "Network".

Dirección: Alan J. Pakula por "All the President's Men"; Ingmar Bergman por "Face to Face"; Sidney Lumet, por "Network"; John G. Avildsen por "Rocky"; y Lina Wertmuller por "Seven Beauties".

Películas extranjeras: "Black and White in Color"; presentada por la Costa de Marfil; "Cousin Cousine"; de Francia; "Jacob the Liar"; de la República Federal Alemana; "Nights and Days"; de

—Favor pase a la Pág. 83.

Decretarán Ley Contra Comunistas en Egipto

EL CAIRO, febrero 10 (UPI).— Los egipcios votaron hoy en un referéndum nacional sobre una ley de seguridad nacional, destinada a reprimir a los comunistas, proveer beneficios a los pobres e impedir la evasión de impuestos por los ricos. Fuentes oficiales expresaron que se espera que el electorado de casi 10 millones de personas —a-

proximadamente la cuarta parte de la población— apoyará el Decreto-Ley, que suscribió la semana pasada el Presidente Anwar Sadat.

Funcionarios del Ministerio del Interior manifestaron que se puso en estado de alerta a la policía, cuando las 15.700 mesas electorales abrieron sus puertas a las 8.00 A.M. (0600 GMT), en un brillante día soleado. Las precauciones se tomaron para

impedir cualquier disturbio originado por los izquierdistas y otros elementos que se oponen al Decreto-Ley.

Informaciones de prensa dijeron ayer a un maestro de una ciudad del delta del Nilo, y a un universitario del suburbio industrial Cairota de Helwan, en momentos en que distribulaban volantes pidiendo a la ciudadanía que boicó-

—Favor pase a la Pág. 71.

México Ratifica Pacto Cafetero

NACIONES UNIDAS, 10 febrero (EFE).— México ratificó hoy el Acuerdo Internacional del Café que entró provisionalmente en vigor el 1º de octubre del año pasado, informó la oficina de asuntos legales de la ONU hoy.

El acuerdo, aprobado por la Organización Internacional del Café el tres de diciembre de 1975, continúa el de 1968 y tiene el propósito de lograr un equilibrio razonable entre la oferta y la demanda, a precios justos y remunerativos.

El Consejo Internacional del Café aprueba metas de producción y cuotas de exportación, para los países productores, y también fija cuotas a los países consumidores.

—Favor Pase a p. Pág. 86.

Plan de Inventario en Frontera Discuten Honduras y El Salvador

TEGUCIGALPA, 10 febrero (ACAN-EFE). Delegaciones oficiales de los Gobiernos de Honduras y El Salvador se encuentran reunidas hoy en la ciudad hondureña de Nueva Ocotepeque, zona fronteriza occidental del país.

Los delegados analizan un plan de inventarios de la población en las zonas de constantes incidentes armados, desde que en 1968 pelearon las dos naciones una guerra de cien horas de duración que aún las mantiene separadas.

Este encuentro es el segundo de una serie iniciada en el último trimestre del año pasado. En la

primera ocasión se acordó planificar un procedimiento a seguir en el levantamiento de censo poblacional de bienes y personas ubicados en las zonas neurálgicas de la frontera hondureña-salvadoreña no delimitada.

De ser aprobado por las dos naciones el plan de inventarios, se someterá a una junta de alto nivel que está integrada por los Jefes de Estado Mayor General de las Fuerzas Armadas de El Salvador, Honduras y el Jefe de Observadores Casirenses de la

—Favor pase a la Pág. 71.



POSTULADA. Los Angeles, febrero 10. La actriz Faye Dunaway en una escena de la película "Network" que recibió hoy numerosas postulaciones al Oscar.

Poco a Poco va Desapareciendo la Ola de Frío en los EE.UU.

NUOVA YORK, febrero 10 (UPI).— La gran helada de 1977 en Estados Unidos se disolvió hoy. En muchas regiones del país las temperaturas se acercaban a marcas de máxima, en vez de mínimas, y el Jefe de la Oficina de la Energía, James Schlesinger, dijo que había pasado la crisis inmediata del gas natural.

Desde Capistrano, en California, se informó que las golondrinas estaban regresando, indicio seguro de que está en camino la primavera. Las golondrinas llegan tradicionalmente a Capistrano el 19 de marzo.

Después de meses bajo un penoso frío, las temperaturas subieron a entre 10 y 20 grados centígrados en el medio oeste, y la cifra de siete grados en Milwaukee era un récord de máxima para esa ciudad en esta fecha.

Estudiantes de la Universidad de Minnesota comentaban que aunque la temperatura no pasaba de los cinco grados centígrados, se

sentía como si fuera la primavera.

Pero los problemas del invierno todavía no se han acabado. En la maltrecha ciudad de Buffalo, del Estado de Nueva York, volvió a nevar, pocas horas después que el Gobierno había hecho regresar a sus cuarteles a los centenares de soldados que ayudaron durante varias semanas a limpiar de nieve las calles y otras actividades de rescate. Pero la nevada no fue muy intensa.

A pesar de las grandes pérdidas de producción de la industria automovilística, seguran llegando buenas noticias, como la de que se espera una ola de calor en varias partes del medio oeste a la costa del Atlántico en los próximos días.

Sin embargo, Schlesinger advirtió que los termostatos de las casas deben mantenerse a sólo a 18 grados centígrados para economizar combustible y permitir restablecer las reservas normales del país.



FERETRO DE MONJA ASESINADA. Salisbury, Rodesia, febrero 10. Los féretros de misioneros católicos asesinados esta semana por terroristas negros, en Rodesia, velados en capilla ardiente bajo una carpa. Mas de 1.000 personas, negros, y blancos, asistieron a la misa de réquiem.